



MPC PP Kab Kediri Gelar Muscab VIII Fokus Pendataan dan SDM di Era Digital

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Sep 24, 2023 - 16:44



Munir selaku Ketua Harian dan Karimullah Ketua Pertanahan MPC PP Kab Kediri. (Foto: prijo)

KEDIRI - Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Pemuda Pancasila Kabupaten Kediri melaksanakan Musyawarah Cabang VIII berlangsung di Front One Hotel Jalan Erlangga Ngasem Kabupaten Kediri, Minggu (24/9/2023) yang diikuti Ketua dan pengurus 26 PAC PP Kab Kediri.

Muscab MPC PP Kab Kediri kali ini, mengusung tema 'Meneguhkan Semangat dan Peran Kader Pemuda Pancasila Kabupaten Kediri Untuk Melestarikan Nilai nilai Pancasila di Era Digital.

Hadir dalam Muscab ini, Ketua Harian MPW PP Jatim Adik Dwi Putranto, Ketua MPC PP Kab Kediri Helmy Ansori, DPRD Kab Kediri Wasis PDIP, Ketua GP Anzor Kab Kediri Rizmi Haitami Azizi, Ketua Sapma PP Kab Kediri, Ketua PAC PP Kab Kediri dan seluruh anggota PP Kab Kediri.



Dalam sambutannya, Ketua Harian MPW PP Jatim Adik Dwi Putranto menyampaikan, jumlah penduduk yang besar itu perlu dikelola agar tercapai bonus demografi menjelang torehan Indonesia Emas pada 2045.

"Syarat utamanya kita harus bersama-sama agar menjadi negara terkuat secara ekonomi di dunia. Ke depan Pemuda Pancasila arahnya lebih fokus ke program dan kegiatan peningkatan SDM di semua sektor, baik UMKM maupun sektor lainnya," katanya.

Menurut Adik dalam waktu dekat seluruh anggota PP Kab Kediri harus terdata semuanya, PP Kab harus bisa naik kelas secara kualitas dan peningkatan SDM, sehingga bisa memiliki daya saing yang tinggi.

Dicontohkan, kalau anggota belum bekerja diberi ketrampilan untuk meningkatkan skill sehingga dengan begitu bisa bekerja sesuai ketrampilan yang dimiliki anggota dengan cara bekerjasama dengan dinas terkait.

"Selain itu, PP Kab Kediri bisa berkolaborasi dan bersinergi untuk membantu Pemerintah Daerah dalam hal mengurangi angka pengangguran dan menurunkan angka stunting di wilayah Kabupaten Kediri, " tutup Adik.

Munir selaku Ketua BPPH dan Ketua Harian PP Kab Kediri dan juga Ketua Pelaksana mengatakan, Agenda hari ini Muscab ke VIII MPC PP Kabupaten Kediri dengan mengusung tema Meneguhkan Semangat dan Peran Kader Pemuda Pancasila Kabupaten Kediri Untuk Melestarikan Nilai nilai Pancasila di

Era Digital.

"MPC PP Kab Kediri ke depan di era Digital ini tantangan ke depan cukup berat, oleh karena itu, di era Digital ini segera berbenah terkait menyiapkan pendataan dan peningkatan SDM anggota PP lebih berkualitas, " ucapnya.

Menurutnya, kita terus berupaya penuh untuk menjaga kualitas kinerja SDM adalah dengan melakukan pelatihan dan pengembangan sumber daya manusia pada anggota di era digital pada saat ini. Dengan sumber daya manusia yang berkualitas, maka akan membawa PP Kab Kediri ke arah yang lebih baik.

Strategi pengembangan SDM tidak hanya melalui pendidikan dan pengembangan keterampilan, namun ada banyak cara untuk mengembangkannya.

"Salah satunya, dengan melakukan pembelajaran digital melalui webinar, simulasi dan pelatihan, dengan langkah pengembangan SDM secara digital. Dan juga diimbangi dengan penguatan SDM yang namanya nilai-nilai Pancasila kita lestarikan kembali, " ujar Munir.

Disinggung terkait ikut andil dengan program pemerintah menurunkan stunting. Dijelaskan Munir kita sangat mendukung program pemerintah terkait program stunting dalam upaya menyambut bonus demografi menuju Indonesia Emas 2045.

Kediri juga ada proyek strategis nasional yang luar biasa ada bandara internasional dan ini menjadi tantangan dan sekaligus peluang ini yang harus disikapi juga.

"Muscab VIII saat ini masih dalam proses dan semua kita serahkan PAC dalam forum. Ketua MPC PP Kab Kediri Demisioner Helmy Ansori selama dipimpin beliau meskipun sudah tua, tapi semangatnya luar biasa masih bisa bersinergi dengan teman-teman dalam memimpin organisasi ini, " tutup Munir.

Karimullah selaku Ketua Bidang Pertanahan PP Kab Kediri menambahkan, kita juga memberikan peluang dan dukungan kepada para anggota Pemuda Pancasila Kab Kediri yang ikut maju dalam Pemilihan Legislatif pada 14 Februari 2024. Kita akan berikan support dan masukan aspirasi-aspirasi masyarakat agar kader PP bisa berperan sosial politik.

"Ada beberapa Kader PP Kab Kediri yang maju Pileg 2024 yaitu Heri Setiawan masih aktif dan mencalonkan kembali DPRD Provinsi Jatim dari PDI-P, Khusnul Arif (Mas Pipin) mencalonkan DPRD Provinsi Jatim dari Partai NasDem dan Agus Abadi maju DPRD Kabupaten Kediri dari PDIP serta Bunafif dari Partai Gerindra, " tutup Karim.